



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## El Consejo de Ministros propone a los catedráticos Lorenzo Cotino y Antonio Troncoso como presidente y adjunto de la AEPD

El Consejo de Ministros, tras oír al ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con la Cortes, Félix Bolaños, ha propuesto a **Lorenzo Cotino**, catedrático de derecho constitucional de la Universidad de Valencia, como nuevo presidente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD); y a **Antonio Troncoso**, exdirector de la Agencia de Protección de Datos de la Comunidad de Madrid entre el 2001 y 2010, como su nuevo adjunto.

Después de un proceso selectivo al que concurrieron doce candidaturas, todas ellas de profesionales de prestigio vinculados a la protección de datos, finalmente el comité de selección eligió a estos dos juristas. Este nombramiento, confirmado ya por el Consejo de Ministros, ahora tendrá que pasar el trámite del Congreso de los Diputados, frente al que se tendrán que personar ambos profesionales para ratificar su idoneidad.

El Gobierno, por su parte, deberá también mandar su propuesta a la Comisión de Justicia del Congreso de los Diputados para su evaluación

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |